



Las jugadoras del Universidad celebran su ascenso a Liga 2 en el Unamuno. :: SOLETE CASADO

La Universidad decidirá en su junta directiva del martes si inscribe a su club en la Liga 2

El 5 de julio termina el plazo para aceptar la plaza en la segunda categoría nacional de baloncesto femenino

:: JUANJO GONZÁLEZ / WORD

SALAMANCA. Se acerca el día de la decisión final y a día de hoy no está nada claro que el equipo femenino de la Universidad de Salamanca vaya a jugar la próxima temporada en la Liga Femenina 2, la segunda categoría del baloncesto femenino nacional que el equipo charro logró al proclamarse campeón en la fase de ascenso disputada en Salamanca el pasado mes de mayo.

La Universidad de Salamanca ha ido dilatando su decisión durante

las últimas semanas. Sin embargo, el próximo martes hay reunión de la junta directiva del Club Universidad de Salamanca y allí se sabrá si el equipo jugará o no en la Liga Femenina 2.

Esta junta directiva está compuesta entre otros miembros, por el presidente que es el rector Daniel Hernández Ruipérez o por la vicepresidenta y vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita y también el director del Servicio de Deportes, Alberto Rincón Carrasco.

En la citada reunión está previsto que se aborde la planificación de todos los equipos del Servicio de Deportes de la Universidad de Salamanca para la próxima temporada por lo que será entonces cuando los componentes del equipo de baloncesto

femenino conocerá si puede jugar o no en Liga 2.

La principal razón que podría impedir al equipo de Manuel Rodríguez jugar en la categoría ganada en la cancha es la económica. El equipo en Primera División ha tenido esta campaña un presupuesto que rondaba los 25.000 euros, mientras que en Liga 2 se podría ir a los 35.000, aunque clubes como el Universidad de Oviedo han tenido la pasada campaña con 31.000.

Incluso podría darse la circunstancia de que si la Universidad renuncia a jugar en Liga 2, si los 14 equipos con derecho a jugar en Primera ocupan su plaza para la próxima campaña, el conjunto charro podría verse obligado a competir la próxima temporada en la Segunda División regional.